

## Guatemala es afectada por fuerte Sismo

Escrito por Redaccion

Martes, 08 de Julio de 2014 04:44 - Actualizado Martes, 08 de Julio de 2014 04:48

---



Un sismo de magnitud 6.4 grados en la escala de Richter afecto este lunes en horas de la mañana a los guatemaltecos.

Todavía no se terminan de reponer los pobladores de San Marcos de un terremoto que se registró en el 2,012 cuando nuevamente la tragedia se apodera de ellos, ahora es el municipio de San Pedro, el más afectado aunque los daños abarcan tres departamentos más: Quetzaltenango, Huehuetenango y Sololá. Las autoridades heridos están indicando que son 33 heridos en San Marcos y dos niños en Coatepeque, Quetzaltenango

En el primer recuento de pérdidas humanas se registra un bebe fallecido luego que desplomara un cielo falso de un hospital Nacional de San Marcos y 20 mil personas damnificadas, en lo que se refiere a viviendas afectadas son 88 viviendas y más de 100 escuelas publicas con diferentes daños.